
 

【議会報告会 報告書】（地区：翠松苑地区） 担当：２班 

 ・開催日時：平成３０年５月１８日（金） 午後７時～午後８時３０分 
・場 所：翠松苑老人憩いの家 参加者数：５人（男５人・女０人）、 

・担当議員名：二見 裕子（班代表・進行担当）、重光 俊則（報告担当） 

       佐古 員則（挨拶担当）、江川 慶子（記録担当）坂上 昌史（記録補助） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）「環境センター」が、また大雨で使えなくなった。とても不便である。他市に使用

料を払っているのか？ 

（回答）使用料を払っている。早急に国から予算を取って、何らかの手を打つように要望

する。 

 

（質問）「環境センター」までの道路が狭くて危ない。将来泉佐野、田尻と合同でするのか？ 

（回答）広域で合同で行う方が費用が安くなる。「特別委員会」を設置し調査研究している。 

 

（質問）小中学校のトイレは、避難所でもあるので早く洋式化にしてほしいが。 

（回答）今年度は中央小学校の西校舎のトイレを洋式化する。その後順次進めていく。 

 

（質問）空き家が増えているが、防犯上、防災上心配である。町が持ち主と連絡をとり管

理について確認しているか？ 

（回答）「空き家バンク」を創設し、大阪府や民間と連携している。（危険と思われる空き

家については町が連絡を取り対応する場合もある。） 

 

（質問）自治会未加入者であっても、災害時に助けないわけにはいかない。ゴミについて

も一緒にだせるよう加入者に協力を求めている。自治会に必ず入ってもらえるよ

う条例で位置づけられないか？ 

（回答）条例で制定するのは難しい。開発業者の協力で入区費を負担してもらい自治会へ

入るよう工夫しているところもある。ある自治会では「会則」で自治会と子ども

会に入ることになっている。 

 

（要望）自主防災組織の費用の増額を国に求めてほしい。防災会議で区長の位置づけも明

確にしてほしい。 

 

（要望）地域全体が高齢化しており、ひとり暮らしが増えている。お隣どうし人間関係を

つくらないといけないので町はもっと自治会に加入してもらうよう働きかけをし

てほしい。 


